

Matemáticas II en Castellón: de un 86,9% de aprobados al conflicto - El Mundo Castellón al Día - 11/06/2019

# Matemáticas II en Castellón: de un 86,9% de aprobados al conflicto

Un total de 1.104 alumnos de la provincia se presentaron en junio del año pasado a este mismo examen en la Selectividad, superándolo 960 estudiantes con una media de 7,36

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**

La dificultad que entrañaba el examen de Matemáticas II de las últimas pruebas de acceso a la universidad (PAU) en la Comunidad Valenciana ha sido capaz de generar un intenso debate a nivel nacional sobre la temida prueba conocida popularmente como la Selectividad. A falta de conocer las notas de este examen, que se podrán saber este viernes y con las posiciones claras de los diferentes agentes implicados en la prueba, sólo queda la comparativa con años anteriores.

En junio de 2018 se presentaron al examen de Matemáticas II un total de 9.713 alumnos de la Comunidad Valenciana, resultando aptos 8.336 estudiantes, cifra que representa un

ron al examen con una media de 7,368.

El examen de Matemáticas II que se llevó a cabo el pasado día 4 de junio en la Universitat Jaume I pone en jaque así a un alto porcentaje de aprobados que alcanza casi el 87%. Fuentes docentes consultadas por este diario han confirmado que en la PAU del año pasado el examen de Matemáticas II fue muy fácil y, de hecho, estas mismas fuentes apuntan que «tal vez la dificultad añadida del examen de este año se explique precisamente para que Matemáticas II no sea tan accesible para todos».

Comparativamente con la PAU de 2017, el examen de Matemáticas II fue más difícil para los alumnos castellonenses que se presentaron entonces a las pruebas de acceso a la Universidad. En junio de 2017 se presentaron a Matemáticas II 1.025 alumnos y superaron el examen 705 estudiantes, cifra que supone un porcentaje de aptos del 68,78% (19 puntos por debajo del porcentaje de aptos logrado en 2018). La media del examen se estableció en 6,1.

A nivel autonómico, la diferencia se suaviza ya que en junio de 2017 se presentaron a Matemáticas II un total de 8.879 alumnos, resultando aptos 6.458, cifra que representa el 72,73% del total (13 puntos menos que en la prueba de la PAU 2018) La media alcanzada fue de 6,236.

Parece pues claro que el examen de Matemáticas II realizado por los alumnos de la Comunidad Valenciana el pasado día 4 en el marco de la PAU entrañaba dificultad y por ello los alumnos y los padres se han movido para denunciar su excesiva



Alumnos realizan las pruebas de la Selectividad en la UJI. EUGENIO TORRES

dificultad. No obstante, a pesar de las más de 43 firmas recogidas por los alumnos en la plataforma virtual [change.org](http://change.org) y las manifestaciones llevadas a cabo por los estudiantes para hallar una solución ante lo que

han calificado como «el examen más difícil de la selectividad», la respuesta dada por la Administración educativa no avanzó solución alguna.

Habrà que esperar a las notas para comparar.

## RESULTADOS

### LAS NOTAS ACTIVARÁN LAS RECLAMACIONES

La publicación de los resultados de los diferentes exámenes de las pruebas de acceso a la universidad (PAU) durante el próximo viernes día 14 de junio activará la presentación de reclamaciones particulares de los alumnos. Hasta el momento, la comisión de estas pruebas en la Comunidad Valenciana sólo ha recibido quejas procedentes de diferentes colectivos de estudiantes, así como de un par de centros educativos de la región.

porcentaje del 85,82%. La media lograda el año pasado en este examen fue de 7,167.

En el caso de la Universitat Jaume I de Castellón en junio del año pasado se matricularon en este examen de la PAU un total de 1.105 alumnos, de los que finalmente se presentaron al examen 1.104, superando el mismo 960 alumnos, es decir el 86,96% de los estudiantes que se presenta-